



# Sheinbaum se reunirá con todos los alcaldes del país en enero

Con ellos tratará tres temas; destaca el abasto de agua

**EMIR OLIVARES Y  
ALEXIA VILLASEÑOR**

Por primera ocasión, un titular del Ejecutivo se reunirá con los más de 2 mil 500 presidentes municipales del país a fin de dialogar sobre temas inherentes a los ayuntamientos, como proyectos de agua, infraestructura social y seguridad.

En su conferencia matutina de ayer –la última del año–, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo informó lo anterior y agregó que “quizás es la primera vez que un mandatario se reúna con los presidentes municipales”.

Señaló que el encuentro se dará a mediados de enero, aunque descartó que pueda ser en Palacio Nacional, por la cantidad de asistentes. “Creo que vamos a buscar otro sitio”.

Mencionó que en la reunión se dialogará de al menos tres temas: uno es cómo ejecutar a partir de 2025 el fondo de aportación a la infraestructura social, que tiene una parte dedicada a pueblos originarios. “Cómo debemos construir, a partir de ahora, este presupuesto”.

Un segundo punto será establecer acuerdos para que haya una suma de los presupuestos municipal, estatal y federal con el fin de, por ejemplo, desarrollar obras de agua potable y destinarlos a los mismos planes.

“Hay que tener un presupuesto para los próximos tres años, para poder hacer uno conjunto y resolver alguna problemática relacionada con abastecimiento de agua potable y que no cada recurso sea aplicado en temas distintos.”

En tercer lugar, refirió la mandataria, en la reunión con los presidentes municipales del país se

analizarán temas de seguridad en las comunidades.

“Que así como lo hicimos en su momento en la Ciudad de México nuestro objetivo –y es voluntario a presidentes municipales– es que se vayan construyendo estos senderos seguros, estos caminos de paz, que tengan una mejora urbana integral, que lleven más iluminación, murales urbanos dedicados a cada una de las características del municipio.”

La jefa del Ejecutivo consideró que si se logran integrar los recursos públicos podrá haber mejoras urbanas en el país y ello aportará a tener mejores condiciones de seguridad.

Por otro lado, reiteró que en su momento enviará una iniciativa al Congreso para evitar la relección y el nepotismo en cargos de elección popular.